
葛塚東・太田小学校

7 月 6日(木)19:00～，第４回葛塚東

会を開催しました。３部会で，皆様方から

主な内容をお伝えします。 

（年間行事

教育課程

総務部長の生田葛塚東小学校長から

葛塚東小の交流活動について」の提案

以下の通りです。 

・12/20(水) 東小ハッピー祭り(児童会祭

・11/2(木)，30(木) しののめ学習発表会

・１学年 10/31(火) ハロウィンパーティー

・２学年 10/24(火) 学活体育・交流給食会

・３学年 9/19(火) 体育＆交流給食会

・４学年 7/13(木)に交流活動・交流給食会

・５学年 1/12(金)，2/9(金) 交流給食会

・６学年 12/1(金) お楽しみ会・交流給食会

   ＊ 上記の活動の様子は，各学校

平成 30 年度に１学級増，平成 31

が検討していることが報告されました。

（PTA組織，地域と学校パートナーシップ

事業，両地域の交流など） 

 統合後の PTA規約は，平成 30 年度春

校 PTA総会で検討承認をしてもらう予定

は，太田小学校保護者からも PTA 役員

と意見が出されました。 

○ 総務部会

○ 地域連携部会

太田小学校統合実行委員会たより
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葛塚東・太田小学校統合実行委員

から丁寧にご協議いただいた

年間行事・交流計画・施設設備・ 

教育課程・副教材調整など） 

から，「平成 29 年度太田小・

提案がありました。主な活動は

児童会祭り) 太田小全児童を招待する。 

学習発表会  2 日は太田小上学年児童を，30 日は下学年児童

ハロウィンパーティー  2/5(月) 体育縄跳び・交流給食会 

交流給食会  1/16(火) 生活＆おもちゃ遊び・交流給食会

交流給食会  11/1(水) クラブ見学  3/5(月) 総合的な

交流給食会を実施しました。２回目も計画実施します。

交流給食会・昼休みの交流活動・体育授業

交流給食会

各学校からのたよりでお知らせします。 

年度に更に１学級増のため，普通教室を増設することを

。

パートナーシップ

年度春の葛塚東小学

予定です。統合後

役員を務めてほしい

▲ 総務部会

▲ 地域連携部会

たより

実行委員会

下学年児童を招待する。 

交流給食会

な学習発表会 

。

陸上記録会の合同練 

習会を行いました。 

することを教育委員会施設課

総務部会の検討の様子

地域連携部会の検討の様子



「太田小学校閉校記念式典

≪閉校記念式典≫ 11月

前田教育長が式辞を述べた

て，全員で校歌を斉唱します

≪記念の集い(仮称)・記念碑除幕式

児童による「太田っ子サイサイ

の紹介，児童に「在籍証明書

ハーモニー管弦楽団の記念演奏

＊中常楼での｢お別れ懇親会

＊開催案については，今後

 統合前の両校の保護者間・地域間交流

認されました。また「地域と学校パートナーシップ

教育コーディネーターが作成し，次回の

 夏季休業中のプール開放については

薬剤代などについて話し合われました

要であることにより，保護者の方のご意見

を行うことになりました。 

  （スクールバス，通学路の安全，子

   ボランティアなど） 

 主にスクールバスについて検討をしました

① 松影～名山～葛塚東小 ルート

③ 太田小～葛塚東小 ルート 

 ①では松影で児童乗車の後に，バスの

道から進入することにより反転させる必要

込む向きが逆向きとなるため，児童の

 検討内容を踏まえて８月９日(水)にバスを

を行うと共に，「スクールバス利用のきまり

○ 安心安全部会

小学校閉校記念式典」等の開催案について

月26日(日) 13:00～ 太田小学校体育館

べた後，篠田市長と小林校長が挨拶をします。児童

します。 

記念碑除幕式≫ 13:45～ 体育館・前庭

サイサイ踊り」や 145 年の思いを込めた発表，

在籍証明書」を授与します。その後，前庭での記念碑の除幕

演奏があります。 

懇親会｣(16:３0)を計画中です。 

今後の検討で変更することもあります。 

地域間交流については，今まで行っていた活動を継続実施

パートナーシップ事業」については，両校の良いところを取

の部会で検討することになりました。 

については，児童の安全管理の方法やそのための監視員の

われました。児童たちが安全に，そして楽しく活動するためには

意見を聞くアンケート

子ども見守り 

をしました。 

ルート ② 八幡宮～葛塚東小 ルート 

④ 内沼沖～葛塚東小 ルート（現在も運行）

バスの進行方向を反転させて運行する計画でしたが，

必要がなくなり，運行の安全を図ることができます。

の待機場所と乗り込む際の安全性の検証が必要など

にバスを試走させました。今後，得られた情報に基づいて

のきまり」などについても検討していきます。 

▲ 安心安全部会

について（予定）

太田小学校体育館にて 

児童代表が話をし

前庭にて

タイムカプセル

除幕や北フィル

継続実施していくことが再度，確

取り入れた活動案を地域

の確保，プールに使用する

するためには，多くの方の協力も必

，それを児童乗車前に県

但し，児童がバスに乗り

など，今後検討します。 

づいて再度各ルートの検証

安心安全部会の検討の様子


